

Pourquoi et comment dois-je désactiver la carte son intégrée sur la carte mère de mon PC ?

Il est très important de désactiver la carte son intégrée sur la carte mère de votre PC pour éviter tout risque de conflit entre l'ancienne et la nouvelle carte son.

La plupart des ordinateurs offrent la possibilité de désactiver la carte son intégrée sur la carte mère depuis le BIOS tandis que d'autres ne laissent d'autre choix que de déplacer un cavalier ou de passer par un interrupteur sur la carte mère elle-même. Chaque ordinateur étant unique, n'hésitez pas à consulter le manuel de votre PC (carte mère) ou à contacter votre revendeur informatique pour connaître la méthode à adopter.

Certains ordinateurs peuvent aussi posséder des paramètres différents concernant la carte son. Par exemple, indépendamment des composants audio, vous pourrez être amené à désactiver le port jeu intégré à certains modèles de cartes mères pour utiliser une carte son externe sans souci de conflit pendant l'installation.